



Corregidora recibe calificaciones “AAA” de Moody’s y Fitch Ratings

El presidente municipal de Corregidora, Roberto Sosa Pichardo, dio a conocer que las calificadoras de talla internacional Moody’s y Fitch Ratings otorgaron las más altas calificaciones crediticias a la demarcación, comparado con sus pares nacionales.

En este año Moodys subió la calificación del Municipio, pasando de AA+.mx con perspectiva positiva a AAA.mx con perspectiva estable. Por su parte, Fitch reafirmó la calificación AAA(mex) con perspectiva estable, ambas son las máximas a las que un municipio puede aspirar.

El presidente municipal destacó las buenas finanzas con las que cuenta Corregidora, gracias al uso responsable del recurso público y a la responsabilidad de los ciudadanos por pagar sus impuestos.

“Los resultados por parte de las calificadoras que hoy compartimos con ustedes confirman la fortaleza financiera del municipio de Corregidora, una fortaleza basada en una buena planeación soportada y respaldada por todo un trabajo de equipo, el cual es dirigido para el cumplimiento de nuestras obligaciones financieras en tiempo y forma”, comentó el alcalde.

Por su parte, la titular de la Secretaría de Tesorería y Finanzas del Municipio de Corregidora, Yetsi Beltrán Villareal, señaló que, con estas escalas, las instituciones confirman que el Municipio cuenta con una gran capacidad para cumplir con sus obligaciones financieras, como consecuencia de su fuerte liquidez, los bajos niveles de deuda y una alta capacidad de generar ingresos propios.

“Corregidora es un ejemplo a nivel nacional de buenas prácticas administrativas y financieras, no solo lo decimos nosotros, también contamos con un soporte de opiniones y condiciones de instituciones calificadoras de talla internacional que nos han evaluado diversos aspectos financieros, contables y económicos, determinando así, que Corregidora se encuentra en los primeros lugares en cuanto a su calificación crediticia”, puntualizó.

Roberto Sosa recordó que las buenas finanzas facilitan la atracción de inversiones, lo que representaría más oportunidades a los emprendedores, el crecimiento de los negocios locales, la generación de empleos competitivos y el dinamismo económico del municipio reflejado en una mejor calidad de vida para sus habitantes.